



Staatsminister Link in Saarbrücken: Tagung zur deutsch-französischen Zusammenarbeit in der Grenzregion

Staatsminister Link in Saarbrücken: Tagung zur deutsch-französischen Zusammenarbeit in der Grenzregion
Michael Georg Link, Staatsminister im Auswärtigen Amt, und sein französischer Amtskollege, Europaminister Thierry Repentin, nehmen am Montag, den 15. Juli 2013 an einer hochrangigen Konferenz mit Vertretern beider Länder in Saarbrücken teil. Die beiden Beauftragten für die Deutsch-Französische Zusammenarbeit, Link und Repentin, haben den Vorsitz der Tagung, bei der hochrangige Vertreter aus dem deutsch-französischen Grenzraum Aussichten und Herausforderungen der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit diskutieren. Gastgeberin ist die saarländische Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer; sie ist Bevollmächtigte der Bundesrepublik für die deutsch-französischen Kulturbeziehungen. Schwerpunkte werden die Themen Gesundheitsversorgung, Verkehr und Mobilität, Bildung und Ausbildung sowie der Arbeitsmarkt bilden. Anlässlich der Konferenz werden die beiden Staatsminister Link und Repentin außerdem die "Erklärung von Saarbrücken zur deutsch-französischen Zusammenarbeit in den Grenzregionen" vorstellen.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>


Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.